
Approvato a Sala delle Lapidi dopo un emendamento  della
Commissione Affari Generali presieduta dal consigliere
Ivan Gerardi, il Regolamento predisposto dall’ormai ex

assessore alle Attività Produttive Nino Barraco per l’affidamento
senza fini di lucro a soggetti pubblici e privati di spazi destinati a
verde pubblico. Il regolamento, che riguarda aiuole, giardini, fio-
riere e aiuole mobili, rotatorie e spartitraffico, nonché aree a verde
di pertinenza dei plessi scolastici è stato votato all'unanimità. Come
al solito le polemiche politiche l'hanno fatta da padrone per buona
parte della seduta. Letizia Arcara ha sollevato la questione della
“sosta selvaggia” di camper e roulotte di nomadi nella zona del
salato. Antonio Vinci ha denunciato i continui furti di computer e
altro materiale informatico, nei locali comunali dell’Urbanistica
ad Amabilina. “Episodi gravissimi –ha detto- visto che nei pc
erano contenuti dati sull’abusivismo e altri documenti importanti”,
ed ha sollecitato l’Amministrazione Comunale a provvedere al ri-
pristino negli stessi locali del distaccamento di Polizia Municipale.
Una “bacchettata” all’Amministrazione (cosa ormai divenuta con-
sueta per la verità)  di Antonio Vinci, riguardo lo stato di totale ab-
bandono in cui versa da mesi Villa Genna,  sull'argomento si è
registrato anche l'intervento del consigliere Giovanni Sinacori: “E’

uno scempio. C’è da vergognarsi in  quanto è un posto incantevole,
una struttura che costituirebbe il classico “fiore all’occhiello” per
ogni città amministrata con oculatezza”. Poi il coordinatore citta-
dino dell'Udc, rivolgendosi al sindaco Di Girolamo e al suo vice
Agostino Licari, ha detto “di essere felice per avere votato contro
l’aumento della Tari visto che è stato bocciato l’aumento dell’eco-
tassa e che quindi non era necessario aumentare la tassa dell’otto
per cento, come invece è avvenuto”. [ ... ]   ...continua in seconda

POLITICA

Aree verdi affidate ai privati,
l’aula approva il regolamento
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Arrivano le firme tra il
dirigente Diego Mag-
gio, del Settore Cultura

e Promozione Turistica del Li-
bero Consorzio di Trapani e Au-
relio Angelini, direttore
generale della Fondazione
UNESCO-Sicilia. Diventa così
operativo l’accordo di collabo-
razione tra i due enti e compie
un significativo passo in avanti
l’iter finalizzato alla proposi-
zione della candidatura del sito
naturale e culturale “Isola di
Mozia e area vasta delle saline
di Marsala, Paceco e Trapani”
per l’inserimento nella Word
Heritage List dell’Unesco,
l’elenco dei siti dichiarati “Pa-
trimonio dell’Umanità”. L'ac-
cordo mira a realizzare tutte le
procedure necessarie, ovvero la
costituzione del Comitato Pro-
motore – che ricomprende l'ex
Provincia e i comuni di Mar-
sala, Paceco e Trapani –, il Co-
mitato Tecnico-Scientifico e
quello d’Onore. “E l’isola feni-
cia di Mozia, cuore di un pluri-
secolare comprensorio
vitivinicolo e “capoluogo”
dell’area vasta delle saline di
Marsala, Paceco e Trapani – af-
ferma Maggio - possiede certa-
mente tale carisma”. L'accordo
ottempera all'atto di indirizzo
deliberato da Giuseppe Amato,
Commissario Straordinario del
Libero Consorzio. La fase ope-
rativa che prende così il via, co-
stituisce il primo passo di un
percorso di concertazione ini-
ziato nello scorso anno su ini-
ziativa di Antonio Purpura,
allora assessore regionale ai
Beni Culturali, che convocò a
Palermo un incontro fra tutti i
soggetti interessati al progetto.
Successivamente, il Commissa-
rio Amato, adottò l’iniziativa di
organizzare a Trapani nel Pa-
lazzo Riccio di Morana una riu-
nione che sull’idea vide
pronunciarsi favorevolmente al-
l’unisono i sindaci dei comuni
di Marsala, Trapani e Paceco,
nonché i rappresentanti della
Soprintendenza per i Beni Cul-
turali della Regione siciliana,
della Soprintendenza del Mare,
dell’Università di Palermo, del
WWF, dell’Ente gestore della
R.N.O. delle Saline di Trapani e
Paceco, dell’Associazione
Strada del Vino “Erice Doc”,
del Centro Internazionale di
Studi per la Conservazione ed il
Restauro dei Beni Culturali e
del Consorzio di Valorizzazione
del Sale Marino.

AMBIENTE

Mozia e le Saline, primo
passo verso l'Unesco

Solite polemiche in aula, Vinci attacca il sindaco su Villa Genna. Sinacori: “Non c'era bisogno di aumentare la Tari”

UN MOMENTO DELLA SEDUTA
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Ospite il magistrato del tribunale di Trapani Chiara Bada-
lucco, si è tenuto un incontro nell'aula Magna del Liceo
Scientifico di Marsala sul tema della legalità. L'istituto

marsalese ha affrontato il tema assieme ad una scuola di Palermo
la “Maneri Ingrassia”e alla Fondazione Giovanni e  Francesca Fal-
cone. Referente ed organizzatore del progetto il docente di diritto
dello Scientifico, Sergio Giacalone. Il tema del valore delle regole
e della Costituzione italiana è stato affrontato dal magistrato trapa-
nese che era accompagnata dalla tirocinante Anna Maria Cavasino,
la quale intervenendo ha preso spunto da tre casi giudiziari “famosi”
e durante il suo intervento ha illustrato l'atteggiamento nei confronti
della legalità. L'incontro era stato preceduto da una attività prope-
deutica svolta dall'insegnante Giacalone con 4 classi seconde e 2
classi quarte. Gli studenti hanno poi posto domande ai relatori ma
sono anche intervenuti con argomenti circostanziati sul tema della
legalità. Il prossimo appuntamento marsalese del progetto vedrà il
23 maggio, anniversario della strage di Capaci, una rappresenta-
zione teatrale sulla vita di Paolo Borsellino diretta dal regista tra-
panese, Max Di Bono. 

SCUOLA

Al Liceo Scientifico un
convegno sulla legalità

Il 23 di maggio spettacolo sulla vita di Borsellino

Presenti in città per gli
eventi garibaldini, il
sindaco di Porto, Rui

Morena e l’ambasciatore di
Portogallo, Manuel Lobo An-
tunes, hanno incontrato il sin-
daco Alberto Di Girolamo e la
sua Giunta per stringere un
gemellaggio. A partire dalla
storia e dai popoli che le
hanno dominate nei secoli,
dal vino e dall’Unesco (Porto
è Patrimonio dell’Umanità, le
Saline di Mozia sono candi-
date), le due municipalità

hanno stretto degli accordi a
Palazzo Municipale. “Strin-
giamo un’ampia collabora-
zione, culturale in primis”, ha
affermato il sindaco lilybe-
tano. ““La cultura è tutto ed è
su questo che ci dobbiamo
concentrare. Cinesi e ameri-
cani vanno più in fretta di noi,
ma non hanno conosciuto
quella cultura greca e fenicia
che ci distingue nel mondo”,
ha affermato il primo citta-
dino di Porto. Mentre l’asses-
sore Clara Ruggieri ha parlato

di un cammino comune “…
verso il Patrimonio Unesco”.
La delegazione è stata accom-
pagnata da Dario Cicero che

ha contribuito a far incontrare
le parti. Diverse aziende vini-
cole del territorio erano pre-
senti all’incontro.

ISTITUZIONI

Un gemellaggio nel segno del vino Marsala-Porto
Sindaco e ambasciatore in Città per gli eventi garibaldini: “Insieme per la cultura”

Sbarca a Marsala lo Startup Weekend, la più grande iniziativa
al mondo nell’ambito delle startup competitions. Una grande
opportunità per chi ha un’idea imprenditoriale e vuole met-

tersi alla prova la propria creatività. La conferma dell’appunta-
mento, che si terrà dal 23 al 25 settembre al Complesso San Pietro,
si è avuta ieri, nel corso di una call conference che ha visto parte-
cipare la responsabile di Techstar Maria Christina Tsitsopoulos,
l’assessore Anna Maria Angileri, Massimiliano Carta di Omnia
Consulting e Daniele Mondello di Olomedia. L’evento – promosso
a livello mondiale da Google Enterpreneurs e Techstar, qui patro-
cinato dall’Amministrazione Di Girolamo con la supervisione delle
aziende HMPA Ltd., Omnia Consulting e Olomedia – si svolge da

anni in molte delle principali città del mondo, contribuendo a tra-
sformare intuizioni brillanti in progetti altamente innovativi. “Una
maratona creativa basata sul lavoro di gruppo e la condivisione di
competenze ed esperienze, sottolinea l’assessore Angileri; un’op-
portunità per condividere idee, formare team, lanciare un’idea im-
prenditoriale innovativa”. La tre giorni di full immersion – aperta
a startupper, sviluppatori, designer e progettisti – si concluderà con
il riconoscimento, da parte di una qualificata giuria, di un premio
per la migliore idea imprenditoriale e alcuni premi speciali offerti
dagli Sponsor dell’evento. Le iscrizioni potranno effettuarsi a partire
dalla prossima settimana sul sito www.swmarsala.it, dove a breve,
saranno disponibili ulteriori informazioni sull’evento.

INNOVAZIONE

Google sceglie Marsala per lo Start Up Weekend
L’iniziativa dedicata alla creatività si terrà dal 23 al 25 settembre al Complesso Monumentale San Pietro

Vista l’approvazione in Parla-
mento, della legge Cirinnà sulle
unioni civili, la Consigliera co-

munale Linda Licari, ha invitato l’Ammi-
nistrazione a recepire con celerità la legge
approvata lo scorso 11 maggio. Mesi fa
era stato anche presentato uno specifico
atto d’indirizzo per predisporre presso il
Comune, il registro sulle unioni civili. Ciò
nacque anche da un suggerimento che la

nostra testata aveva dato agli amministra-
tori diverso tempo fa, quando si manifestò
l’esigenza di una legge ad hoc. “L’11
maggio è un’altra data storica perché ha
segnato un'importante conquista per mi-
gliaia di persone che dopo decenni di ri-
tardo, vedranno riconosciuti i loro diritti
civili come qualsiasi coppia etero – ha af-
fermato l’esponente di Cambiamo Mar-
sala -. Si tratta di poter registrare davanti

un pubblico ufficiale e dei testimoni la
convivenza in un archivio dello stato, ve-
dendo riconosciuti i diritti e i doveri che
hanno tutte le coppie, eccetto per le ado-
zioni. Ho rivolto l’invito all'assessore
Anna Maria Angileri, presente in Consi-
glio, ad organizzare insieme all'UDI, da
sempre sensibile al tema, o ad altre asso-
ciazioni, eventi che diano chiarimenti alla
cittadinanza”.

POLITICA /2

Licari: “Predisporre subito registro unioni civili”
A chiederlo in Consiglio comunale, la capogruppo di Cambiamo Marsala dopo l’approvazione della legge Cirinnà

[ Aree verdi affidate ai privati, l’aula approva il regolamento ] -

Il consigliere pentastellato Aldo Rodriquez ha accusato l’Ammi-
nistrazione della mancata riapertura il Palasport San Carlo. Per
Rosanna Genna “c’è stata fretta di inaugurare Palazzo Grignani
entro l’11 maggio, visto che non sarebbero state previste le co-
siddette vie d’esodo e non sarebbe a posto per l’edificio la certi-
ficazione antincendio”.  Tornando sul problema “furti” negli uffici
comunali di Amabilina e nelle scuole, il consigliere Alfonso Mar-
rone, a difesa dell’Amministrazione, ha precisato che il sindaco
non può fare certamente il “poliziotto” e che occorre più vigilanza
da parte delle forze dell’ordine; mentre s’è complimentato per la
pulizia fatta nella zona del fiume Sossio, anche se ha notato che,
per l’inciviltà di qualche cittadino, sono stati nuovamente gettati

rifiuti di ogni genere nei luoghi che erano stati ripuliti. Il vicepre-
sidente Arturo Galfano, ha rimarcato come “nel programma del
sindaco c’era di non aumentare le tasse” e che il primo cittadino
“ha qualche problema con il verde pubblico”. Calogero Ferreri
ha auspicato il trasferimento degli uffici decentrati del Comune
nei locali che verranno resi liberi dopo il trasloco del Tribunale
nei nuovi locali di Via del Fante, Walter Alagna s’è detto arrab-
biato per avere assistito ad una seduta quasi inutile del Consiglio,
visto che c’erano tanti punti all’ordine del giorno e si sono fatte
troppe comunicazioni. Linda Licari ha ricordato come già nel no-
vembre scorso aveva chiesto l’istituzione del registro delle unioni
di fatto. Infine il presidente Enzo Sturiano, ha aggiornato i lavori
a giovedì prossimo 19 maggio alle 16,30.

CONTINUA DALLA PRIMA

Domenica 22 maggio, alle
18, nella location dell'Eno-
teca Comunale di Palazzo
Fici, verrà presentato “Net-
work: una rete di movimenti
civici e cittadini liberi appar-
tenenti a Comuni e territori
diversi”. La prospettiva di
creare un contenitore di idee,
buone pratiche e proposte po-
litiche per valorizzare e svi-
luppare il territorio accomuna
i vari gruppi che hanno av-
viato il progetto. Network
nasce con l’obiettivo di
creare un’alternativa politica
valida e credibile fatta di es-
senzialità, efficienza ed effi-
cacia. Un laboratorio di
incontro e confronto, di idee
e buone pratiche che unisca le
migliori energie presenti nei
singoli territori dando loro la
possibilità di esprimersi in
una nuova forma di democra-
zia partecipata, condivisa e
trasparente.

POLITICA /1

Nasce “Network”,
rete di cittadini

Nel corso dell'evento “I
Cantieri del Diritto” - orga-
nizzato dall'Ordine degli
Avvocati e dalla Camera
Penale di Marsala, si è te-
nuto, il 12 maggio, un'inte-
ressante incontro dal titolo
“Le nuove pari opportunità
in cantiere” dedicato alla
memoria del giovane avvo-
cato Mario Saturno, prema-
turamente scomparso. Il
Presidente dell'Ordine,
Gianfranco Zarzana, ha ri-
cordato l'umanità e la pro-
fessionalità di Mario
Saturno. Poi sono interve-
nuti Elisabetta Guidi, coor-
dinatrice della rete CPO
degli ordini siciliani; Maria
Masi, consigliere CNF e
coordinatrice della Comis-
sione Pari Opportunità, Ro-
salba Viscomi,
coordinatrice rete CPO or-
dini calabresi, Antonella
Macaluso dei CPO siciliani
e la segretaria Sabina
Giunta. Atteso l'intervento
della senatrice Francesca
Scopelliti.

PROFESSIONI

Avvocati ricordano
Mario Saturno

GIUSI PICCIONE

BADALUCCO, CAVASINO E GIACALONE

MARIO SATURNO
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CINEMA GOLDEN

In sala l’atteso
film su “Violetta”

Al Cinema Golden arriva
l’atteso film di “Violetta”,
la famosa star della televi-
sione per ragazzi. Alle 18,
20 e 22,  tutti potranno am-
mirare le avventure di
Martina Stoessel, Clara
Alonso, Jorge Blanco, Lo-
dovica Comello, Simone
Lijoi.  Dopo anni vissuti
giro per l'Europa, Violetta
ritorna a Buenos Aires, sua
città natale. Qui scopre
l'amore e la passione per la
musica che, insieme a
nuovi amici, l'aiuteranno
ad affrontare i dubbi e le
incertezze tipiche della sua
età. La serie, interamente
girata a Buenos Aires, è
composta da 80 episodi e
vede esordire un giovanis-
simo cast internazionale
con attori argentini, brasi-
liani, messicani, spagnoli e
italiani. I due italiani, Lo-
dovica Comello e Simone
Lijoi, interpreteranno ri-
spettivamente i fratelli
Francesca e Luca, i quali
aiuteranno la protagonista
Violetta - interpretata dal-
l'argentina Martina Stossel
- a integrarsi nella nuova
città. Chi presenta una
copia di Marsala C’è con
questo articolo avrà diritto
ad uno sconto sul prezzo
del biglietto.

SCUOLA /1

Giochi Matematici: la De Gasperi in finale
L’alunno Vito Genovese oggi a Milano sfiderà i suoi coetani aspirando al titolo mondiale

L'Istituto Comprensivo "A. De
Gasperi" di Marsala, diretto
dalla preside Anna Maria Ala-

gna, ha partecipato ai Campionati In-
ternazionali di Giochi Matematici,
classificandosi alla fase nazionale con
l’alunno Vito Genovese. Nove alunni
hanno partecipato alla semifinale di
Trapani per le categorie C1 e C2.

Nella C1 Genovese si è classificato
primo tra 351 partecipanti. Si tratta
della XXIII edizione dei Giochi orga-
nizzata in Italia dal Centro Pristem
dell'Università Bocconi di Milano.
Avendo ottenuto questo brillante ri-
sultato, il viaggio della scuola marsa-
lese proseguirà a Milano oggi  per
aspirare alla finalissima di Parigi.

INIZIATIVE

Si apre Siciliamo: degustazioni ed eventi
Il vilaggio espositivo è a San Pietro; in Piazza Loggia spettacoli di musica e cabaret

Le manifestazioni garibaldine proseguono con la rassegna enogastronomica Siciliamo, organizzata dalla Camera di Commercio di
Trapani. Dopo la cerimonia inaugurale di ieri, oggi prosegue il villaggio espositivo al Complesso san Pietro, mentre a Palazzo VII
Aprile, verrà presentato il libro “Marsala parla, ti guida e si racconta” di Elio Licari (edito da Fortuna Editore). La sera, alle 21,30

lo spettacolo d’arte varia con una sfilata di moda, l’esibizione dei “Bottega Retrò” ed il cabaret di Sasà Salvaggio. Domani, 15 maggio,
la rassegna si conclude con lo spettacolo delle ore 21. Sul palco di piazza della Repubblica verrà proposto “I Mille in una Notte”, spettacolo
con il gruppo comico Trikke e Due Cabaret e la band Found, con diversi talenti musicali del territorio. I Trikke e Due Cabaret proporranno
il nuovo spettacolo “Sorridere, voce del verbo nonostante tutto”. A presentare le serate sarà Vittoria Abbenante.

SCUOLA /2

Il VI Circolo “Sirtori” canta
“Bella Ciao” al Comunale

Il coro dei giovanissimi ha aperto la presentazione del libro dell'ANPI

Il coro del VI Circolo “Sirtori” di Marsala lo
scorso 6 maggio, presso il Teatro Comunale  “E.
Sollima”  ha inaugurato la cerimonia di presenta-

zione del libro “Marsalesi nella lotta di liberazione”
a cura di Giuseppe Nilo presidente dell’A.N.P.I. di
Marsala. I piccoli, diretti dalle docenti Daniela Le
Calze e Maria Giovanna Abate, hanno intonato l'Inno
d'Italia e “Bella Ciao”. Piena soddisfazione è stata
espressa dalla preside Maria Luisa Simanella, peral-
tro pianista di grande spessore ed esperta in critica
musicale, che negli ultimi anni ha implementato una
politica scolastica particolarmente attenta  allo svi-
luppo di tutte le competenze chiave e di cittadinanza.
“Compito della scuola del terzo millennio è il poten-
ziamento di tutte le componenti della personalità
degli alunni – afferma la Simanella – e fare musica
strumentale o corale a scuola, oltre a favorire lo svi-
luppo della creatività ed espressività, permette di far
accostare anche i bambini più piccoli, con coinvolgi-
mento e motivazione, a temi molto importanti e pro-
fondi come quello della Lotta di Liberazione”.

La vallata del fiume Sossio, come ab-
biamo avuto modo di ricordare in
altre occasioni, per la varia natura dei

luoghi: fiume, terre a fondovalle (dacale, in
siculo-arabo), pendenti rocciosi, altopiani è
stata sfruttata dall’uomo sin dalla più remota
preistoria. È naturale, perciò, che vi si tro-
vino numerosi edifici più o meno antichi e
di varia grandezza. Il più imponente di essi
è il baglio D’Anna, che prende nome da un
Bernardo corleonese che si trasferì a Mar-
sala intorno alla metà del Settecento. Acqui-
stata la cittadinanza marsalese per via del
matrimonio con Rosa Sarzana (1756) e su-
perata la fiera opposizione di alcune potenti
famiglie marsalesi, Bernardo entrò nella ma-
stra serrata, ossia nella ristretta lista delle fa-
miglie abilitate ad esercitare il governo della
città. Oltre ad essere ben inserito nella pub-
blica amministrazione, D’Anna fu un attivo
uomo d’affari: commerciava in vino, espor-
tava pasta (maccaroni), anticipava capitali.
Il baglio da lui costruito, come tutti gli altri
edifici marsalesi simili, aveva la duplice
funzione di azienda agricola e di luogo di
villeggiatura estiva, secondo la moda che a
cominciare dalla seconda metà del Sette-
cento andò diffondendosi in Sicilia. Dal-
l’edificio, che sorge proprio sul ciglio della
vallata, un percorso scavato nella roccia e
reso carrabile conduceva ad una grande
grotta all’interno della quale era stato rica-
vato un “trappito”, un frantoio per la moli-
tura delle olive, la cui mola ancora si
conserva. Sul fianco della vallata per mezzo
di un laborioso terrazzamento era stato rica-
vato un giardino di agrumi che veniva irri-
gato grazie ad un impianto idraulico di
matrice araba (un qanat). L’acqua veniva

raccolta per mezzo di una lunga galleria sca-
vata nella parete rocciosa nella quale con-
fluivano le acque di falda che, attraverso una
canaletta, venivano convogliate in una
grande vasca di irrigazione, la “gebbia”.
L’acqua di scolmatura della “gebbia” pas-
sava in una piccola vasca a conchiglia che
la disperdeva nel terreno sottostante quando
questa non veniva utilizzata per irrigare il
giardino. Il baglio vero e proprio si presenta
come un grande edificio a pianta quadrata
con due atri interni e due aperture sul lato
nord. Al primo piano un grande salone di
forma rotonda occupava quasi per intero
l’area del corpo centrale. Bernardo D’Anna
era molto legato a questo suo baglio e alla
sottostante contrada Canneto, tanto che da
quella prese il predicato per il titolo nobi-
liare che volle acquisire per il figlio Giu-
seppe, che fu appunto Marchese del
Canneto. Purtroppo anche questo baglio
sembra destinato alla completa rovina come
gli altri edifici simili che sorgono nelle no-
stre contrade.

MEMORABILIARUBRICHE

Baglio D’Anna
a cura di Giovanni Alagna

giovannialagna.13@alice.it

MARIA LUISA SIMANELLA

VITO GENOVESE



PALLAMANO
Domani, preso il palasport di Pe-
trosino andrà in scena la “Final
four” regionale “under 14” di pal-
lamano maschile. La società lo-
cale de Il Giovinetto, su
assegnazione del comitato regio-
nale FIGH Sicilia, ha avuto il
mandato di organizzare l'evento
al quale parteciperanno le mi-
gliori quattro formazioni sici-
liane.  In particolare, alle ore
10.30 si svolgerà la prima semifi-
nale tra Il Giovinetto Petrosino e
l’albatro Siracusa ed, a seguire, la
seconda semifinale tra il Kelona
Palermo e la Handball Club Ma-
scalucia. Nel pomeriggio, con ini-
zio alle ore 16,00 si disputerà la

finale valevole per il 3° e 4° posto
tra le perdenti, mentre alle ore
17.30 le vincenti giocheranno per
salire sul gradino più alto del
podio. Grande soddisfazione per i
dirigenti de Il Giovinetto, in par-
ticolare per il presidente Ignazio
Di Girolamo e per i tecnici Tom-
maso ed Onofrio Fiorino che,
oltre ad organizzare la manifesta-
zione, hanno guidato i propri
atleti nel corso di questa stagione
centrando questo prestigioso tra-
guardo. "Abbiamo chiesto al co-
mitato regionale di poter
organizzare questo evento, che ri-
teniamo tra i più importanti per il
futuro della pallamano siciliana,
perché volevamo dare una spinta

alla pallamano trapanese ed in
particolare far conoscere ancora
di più questa splendida disciplina
ai cittadini petrosileni – ha com-
mentato il professor Onofrio Fio-
rino, tecnico ed anima de Il
Giovinetto - a Petrosino - siamo
riusciti a trovare le condizioni
ideali per far crescere la nostra di-
sciplina, un bellissimo palasport,
tanti ragazzi che si stanno sempre
più appassionando alla palla-
mano, ma, soprattutto, una grande
disponibilità da parte dell'Ammi-
nistrazione locale guidata dal Sin-
daco Gaspare Giacalone. È tutto
pronto, ora cercheremo di dare il
massimo per riuscire a fare bene
anche in campo – ha continuato il

tecnico - sappiamo che è un'im-
presa molto difficile perché an-
dremo ad incontrare l'Albatro
Siracusa, campione uscente della
scorsa stagione e prima classifi-
cata a punteggio pieno nel girone
orientale siciliano; noi abbiamo
disputato un buon campionato e
conquistato la seconda posizione
dietro al Kelona Palermo nel no-
stro girone che ci ha permesso di
accedere alla Final Four, non ab-
biamo i favori del pronostico, ma
noi affronteremo a testa alta i no-
stri avversari giocandoci tutte le
nostre chanches davanti al nostro
pubblico". A fare da eco alle pa-
role di Fiorino, quelle del presi-
dente Di Girolamo: "Vogliamo

crescere, vogliamo offrire alla
città e dare a noi una grande op-
portunità per costruire le basi e
creare una vera isola felice della
pallamano a Petrosino. Ci stiamo
adoperando in tutti i modi per
poter organizzare al meglio la ma-
nifestazione, abbiamo anche vo-
luto coinvolgere il sindaco
Gaspare Giacalone, l'assessore
allo sport Federica Cappello e
tutta l’Amministrazione, che ha
mostrato grande entusiasmo ospi-
tandoci nella sala consiliare del
Comune”. La Biotrading di Mau-
rizio Mannone, azienda leader
nella produzione e commercializ-
zazione di integratori pediatrici e
sportivi, e l'agenzia generale Ge-

nerali Ina Assitalia di  Davide Gu-
lino, anche in questa occasione
accanto alla società per la buona
riuscita della manifestazione.

CALCIO AMATORIALE
L'Olimpia Marsala sarà l'unica
squadra italiana a partecipare nel
corso di questo weekend alla
“Copa Barcelonista”, il torneo eu-
ropeo di calcio amatoriale che si
svolgerà a Barcellona in Spagna.
Gli “Sciacalli”, guidati da mister
Cocó, voleranno alla volta della
capitale catalana per una prima
fase a gironi che li vedrà impe-
gnati con tre formazioni francesi.
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LETTERE

Oggi sono deluso e triste... tutte le piante
di pino marittimo, messe sui bordi delle
strade comunali delle contarde Ciavolo,
Ciavolotto e Digerbato, sono stati ta-
gliati ingiustamente e non potati come
si sarebbe dovuto fare. Ancora una volta
mi sento impotente. Chi amministra sta
deturpando e appropriandosi di una
scelta ingiusta nei confronti della natura
e dell'ambiente. Nelle scorse campagne
elettorali, questi politicanti si sono riem-
piti la bocca di false parole... usando la

savaguardia dell'ambiente, la riqualifi-
cazione paesaggistica, il territorio ed il
decoro urbano, come scudo alle tante
ipocrite promesse da marinaio. Appena
preso lo scettro, si sono dimenticati di
ogni cosa. Basta una segnalazione al-
l'amico consigliere di turno e si di-
strugge tutto. Alberi che erano stati
piantati dalle precedenti amministra-
zioni e dunque da abbattere perchè
l'unica colpa che hanno è che apparte-
nevano ad un diverso schieramento po-

litico. Malgrado le diverse segnalazioni
alle guardie ambientali, ai vigili urbani
ed ai carabinieri, nessun intervento è
stato fatto. Finalmente le tortorelle non
poseranno più perchè non avranno più
dove nidificare o dove dormire. D'ora in
poi faranno da schiera paesaggistica  i
pali della luce in cemento e quelli della
telecom. Già perchè essi rientrano nel
prestigioso piano sulla sicurezza della
giunta Di Girolamo. Eh si, come se que-
sti pali non deturpassero il paesaggio o

come se un palo non possa essere peri-
coloso se ci si sbatta contro. Ma non è
tutto oggi scopriamo che chi taglia gli
alberi si appropria ingiustamente anche
della legna. Legna la quale il Comune
potrbbe vendersi e ricarne qualcosa
visto che si lamenta di non aver trovato
nel cassetto comunale liquidità. Allora
io mi chiedo e vi chiedo, quale amico di
turno hanno dovuto accontentare?

Michele Abate

Sono stati tagliati gli alberi delle contrade sud
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